

Auch im Netz

Flüchtlingshilfe Südviertel hat eigene Homepage

Mit Beginn des neuen Jahres verfügt nun auch die Flüchtlingshilfe Südviertel über eine eigene Homepage, um aktuell und regelmäßig über die Flüchtlingsarbeit aus dem Stadtteil zu informieren. Das Homepage-Team freut sich sehr, noch vor Öffnung der neuen Unterkunft am Dahlweg diese Webseite veröffentlichen zu können. Die Homepage bietet sowohl eine Plattform ehrenamtlichen Engagements, insbesondere mit Blick auf die bereits bestehenden vielfältigen Helfer/innenkreise, und gibt ferner einen Überblick über aktuelle Bedarfe an Hilfsmitteln und Spenden. Die Homepage ist aufzurufen unter: www.muenster.org/svfh



Das Homepage-Team der Flüchtlingshilfe Südviertel präsentiert die neue Webseite: Julia Larionova, Jutta Küdde, Jurrien van der Werff, Michael Peters